



Tormentas recientes en Durango y Chihuahua no mitigaron la sequía

SAÚL MALDONADO, RUBÉN VILLALPANDO, JESÚS ESTRADA Y JORGE A. PÉREZ
CORRESPONSALES

Las precipitaciones de las últimas horas en Durango y Chihuahua, resultado de los remanentes de la tormenta tropical *Alberto*, no lograron paliar el estiaje severo que desde hace seis meses padecen estas entidades del norte del país.

Si bien el pasado jueves llovió en alrededor de 80 por ciento del territorio de Durango, las presas no

se beneficiaron en nada, pues se mantienen a 28.3 por ciento promedio en su capacidad de llenado. No obstante, la nubosidad y las lluvias mitigaron la onda de calor que se inició las dos últimas semanas de mayo con temperaturas de hasta 47 grados, como en el caso del municipio de Cuencamé.

Víctor Hugo Randeles, jefe de Meteorología e Hidrología de la Conagua en el estado, explicó que era difícil que hubiera escurrimientos a los embalses, por lo seco que están el campo y el subsuelo.

En Chihuahua, el meteoro provo-

có lluvias ligeras en Ciudad Juárez; mientras, en la capital y varias poblaciones de la Sierra Tarahumara las lluvias fueron más intensas.

En el centro y sur del estado, las presas La Boquilla y La Virgenes se mantienen en los niveles de 17 y 21 por ciento que registraban el pasado miércoles, por lo que los escurrimientos derivados de los remanentes de *Alberto* fueron mínimos.

Muere joven en la Mixteca

Un joven cuya identidad se desconoce murió luego de ser arrastrado

por la corriente de un río la tarde del jueves en San Esteban Atlatahuca, localidad de la región Mixteca de Oaxaca; su cuerpo fue recuperado ayer en la mañana.

El ahora occiso participaba en una excursión escolar y se encontraba en las orillas del río Grande cuyo torrente lo jaló, hundió y ya no pudo salir a la superficie.

Manuel Maza, titular de Protección Civil estatal, refirió que en la Sierra Juárez existen 20 poblaciones con riesgo de deslizamiento de laderas y en la Cuenca hay seis, por lo que hay un monitoreo permanen-

te. Ayer se suspendieron las clases en todas las escuelas del estado ante las constantes lluvias.

Luego de la inundación del Hospital de la Niñez Guillermo Zárate Mijangos, a causa de los aguaceros, 24 pacientes fueron trasladados a diversos nosocomios de la región de Valles Centrales, informó la Secretaría de Salud de Oaxaca.

En tanto, elementos del Cuerpo de Bomberos realizaron labores de extracción del agua y de limpieza para rehabilitar e inmueble para en los próximos días reanudar el servicio a los derechohabientes.